



CORM-0155-2010-ACHJCH

Lima, 28 de Septiembre de 2010

Señor
FRANCKLIN SÁNCHEZ
Congresista de la República del Perú
Presente.-

Estimado señor Sánchez,

Sea la presente portadora del especial agradecimiento de nuestra asociación por la invaluable cooperación de su despacho para la realización de la ceremonia llevamos a cabo la mañana del día Domingo 26 de Septiembre, en la cual el presidente del congreso hizo entrega póstuma de la medalla del congreso al ingeniero Jorge Chávez Dartnell, en reconocimiento al invaluable aporte de nuestro insigne compatriota, al desarrollo de la aeronáutica mundial, al haber sido el primer piloto aéreo en cruzar Los Alpes, el 23 de Septiembre de 1910, demostrando el mundo entero que la aviación, entonces naciente aviación, constituía una poderosa herramienta de desarrollo para las naciones.

Esta ceremonia, que llevamos a cabo en el Parque Raimondi de Miraflores, y que constituyó el homenaje de la sociedad civil al héroe, al conmemorarse el centenario de su inmortal hazaña, en la que se hicieron presente diversas instituciones con sus ofrendas y condecoraciones póstumas, entre las cuales destacaron el Colegio de Ingenieros del Perú, la Escuela de Aviación Civil del Perú, diversas casas de estudio y empresas privadas, hubiese sido imposible sin el comprometido apoyo de su oficina y el suyo propio, la misma que impactó tan positivamente en las emociones de los presentes y en especial de los sobrinos nietos del héroe: el profesor emérito de la Universidad Católica don Miguel De Althaus Guarderas, el periodista Jaime De Althaus Guarderas y el licenciado Miguel Larco Reátegui.

Esperamos señor congresista, que gracias a su ya demostrada visión de futuro y liderazgo, podamos tener la oportunidad de continuar colaborando mutuamente, en este empeño para lograr que la figura del héroe peruano de la aviación civil, se constituya en inspirador de las nuevas generaciones, motivando en ellos el interés por la ciencia y la tecnología, como llaves maestras del futuro, que, como usted ya sabe, es una de las principales motivaciones de la Asociación "2010 Centenario de la Hazaña de Jorge Chávez" -promotora de esta condecoración al héroe- para la puesta en acción a nivel nacional, del programa de celebraciones desarrollado por nuestra asociación, gracias a lo cual, se debe estimular en los educandos, el desarrollo de talentos y habilidades que les facilite la posibilidad de crear propuestas de innovación tecnológica, para bien del país en general.

Con cordiales saludos


ELENA MARIA DELGADO
Presidenta

RECIBIDO

29 SEP 29 PM 1:10

ARCADE
JURÍDICA